

Theater für die Jüngsten

Heute beginnen die Kinderkulturtage in Regen

Zum 15. Mal gehen im Niederbayerischen Landwirtschaftsmuseum der Bayerwald-Kreisstadt ab heute die „Regener Kinderkulturtage über die Bühne. Die Reihe der Katholischen Erwachsenenbildung richtet sich an Kinder zwischen vier und zehn Jahren. Karten für die 15-Uhr-Vorstellungen gibt es unter 09921/60426.

Zu sehen ist heute „Käpten Knitterbart“ vom Theater KnuTh, am Donnerstag, 9. Juli, spielt das Figurentheater Moussong den „Talentdieb“. Lieder zum Mitsingen und Staunen bringt das Duo Sternschnuppe am Montag, 13. Juli,

nach Regen. „Wir wollen alle in die Suppe“, heißt das Programm von Margit Sarholz und Werner Meier. Am Mittwoch, 15. Juli, spielt das Wiener Theatro Piccolo seine Produktion „Hikaduwa“, ein Theaterstück mit Puppen und Musik.

Als Kooperation mit den Festspielen Europäische Wochen Passau beschließt am Freitag, 17. Juli, Mozarts Oper „Die Zauberflöte“ die Kinderkulturtage. Zu sehen ist das Stück als barockes Puppentheater mit Schauspielern, Sängern und Marionetten u. a. mit Petr Vacek, Milan Forman und Adéla Škopková.

– rmr